

Mail reçu par SLV le mercredi 19 mars à 11h13

de Monsieur Stanislas Chesnais, liste Union pour le Renouveau du Vésinet

Bonjour,

Vous trouverez dans notre programme détaillé les réponses à l'ensemble de vos questions.

Néanmoins, nous tenions à vous apporter la précision suivante : nous nous étonnons qu'une association animée par un soutien de la liste Grouchko/Jonemann, membre de la majorité municipale, demande aux candidats de l'opposition de s'exprimer sur les sujets proposés dont la rédaction est sciemment orientée.

La présence et l'animation par François Jonemann de votre séance publique, faisant suite à votre assemblée générale de jeudi dernier, confirme, s'il en était besoin, le côté partisan des propos et des actions de votre association.

Pour votre information concernant la ligne 19, lors de la dernière réunion CCBS, Didier Jonemann a placé le Vésinet une fois de plus au ban des communes de la boucle. Alors que nos partenaires avaient accepté de voter le PLD en prenant en compte l'amendement présenté par le Vésinet et qui conditionnait le vote favorable de la ville, le Maire a choisi de voter contre ce PLD, provoquant de ce fait la suppression de cet amendement et le retour à un texte plus dur pour Le Vésinet.

Je ne peux comprendre que vous souteniez dans ce cas l'action de la municipalité sortante.

Enfin, pour mémoire, nous avions pris la peine de répondre à votre questionnaire l'année dernière pour constater que nos réponses avaient été transformées. Merci de publier ce texte en l'état.

Cordialement

Stanislas Chesnais